
Liebe Freund*innen,  

Mein Name ist David Diegel, ich möchte mich bei euch als Beisitzer unseres Vorstands 
bewerben. Da ich mich seit einigen Jahren intensiv mit unterschiedlichen Politischen 
Inhalten auseinandergesetzt habe, angestoßen durch die fatalen Menschenrechts 
Einschränkungen in China, möchte ich mich nun aktiver in der Planung,Gestaltung und 
vor allem der Umsetzung mit einbringen. 

Ich bin 17 Jahre Alt und noch bestreite ich unser holpriges Bildungssystem was eher 
der Schule Frau Mahlzahns ähnelt als einem Ort an dem junge Menschen in ihrer 

Individualität gefördert werden sollen. Ich bin seit 3 Jahren als einer der Stufensprecher 
an der Luisenschule engagiert und gerade seit der Corona Pandemie überwiegt für 
mich nur noch Unverständnis gegenüber der NRW- und Bundesbildungspolitik, die 
Regierungen beider Ebenen sind nicht mal dazu in der Lage sich irgendein 
funktionierendes Konzept für die Sicherstellung der Schulischen Bildung einfallen 
zulassen geschweige denn der Psychischen Situation vor erkrankter oder Kinder mit 
vor erkrankten Eltern, welche nun vielerorts vor der Wahl stehen: Gehe ich in den 
Unterricht und gefährde womöglich meine erkrankte Verwandtschaft oder mache ich 
ein Jahr Pause oder riskiere womöglich mein Abitur/Versetzung 

. Dieses Politische Defizit in der Bildung ist nur ein Beispiel für zahlreiche politische 
Herausforderung (Massentierhaltung, Müllentsorgung, Trinkwasserverseuchung aber 
auch Massenpropaganda durch Social Media und vieles mehr). 

All das müssen wir gemeinsam verändern. Gerade deshalb freue ich mich über das 
starke Wahlergebnis nach einem unglaublich engagierten und spannenden 
Wahlkampf. Unsere gewählte Ratsfraktion und die Zahlreichen Grünen BV 
Vertreter*innen werden im vorgegebenen Rahmen alle Möglichkeiten für eine 
Verbesserung der Mülheimer Verhältnisse ausschöpfen. Aber Mülheim hängt an den 
von Land und Bund gesetzten Rahmbedingungen und kann nicht im freien Raum 
grundlegende politische Veränderungen erreichen, deswegen möchte ich mit euch im 
Kreisverband auch mehr Landes- und Bundespolitische Diskussionen führen,  um 
unsere Grünen politischen Inhalte über Mülheim hinaus zu gestalten. Schon jetzt freue 
ich mich darauf mit einer starken Grünen Bundestags Kandidat*in in den Wahlkampf 
zu ziehen, gerne möchte ich diesen mit euch im Vorstand planen und gestalten.  



Deshalb bitte ich euch um eure Stimme. 
 


